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明日は運動会です！たくさんの応援をお願いします！！  

 緑が美しい季節となりました。万物の息吹が感じられるなか、２年ぶりとなる運動会を開催でき

ることを本当にうれしく思います。今年度の４月から、子どもたちの心に残る運動会を安全に行う

ために、たくさんの時間をかけて話し合い、準備を進めてきました。午前中３時間の中で、全校生

が思う存分活躍できるよう、これまでとは違った種目構成となっておりますが、全力で取り組む子

どもたちの姿に、大きな声援をお願いいたします。 

 運動会に向けて、昨日は、現在学校の工事を請け負っていただいている柳沼建設様と相建工業様

に、校庭の整地を行っていただきました。また、今週に入ってからは、トランペットのファンファ

ーレのご指導を、五十嵐理恵様（ウインドアンサンブル）と春山芳子様（南美野合奏団）にご協力

をいただきました。子どもたちのためにと時間を割いて学校を支えてくださる方々がいることをあ

りがたく思います。 

 明日の運動会、駐車場のスペースが十分に確保できないために、いろいろとご不便をおかけして

申し訳ありません。路上駐車等で近隣の皆様にご迷惑をおかけしないようにご協力をお願いいたし

ます。私たち大人の言動は、子どもたちのお手本となります。みんなが気持ちよく一日を過ごせま

すようよろしくお願いいたします。 

 

◎ 毎週木曜日のお昼の放送に「心の花タイム」が設けられています。先週の放送では、６年生の運営

委員会の委員長 橋 本 晃 瑠 さんがとてもしっかりした考えを発表してくれましたので紹介します。 

「 あ  い  さ  つ  」 

ぼくたちの運営委員会では、毎朝、各教室を回りあいさつ運動を行っています。この挨拶運動は、三 

小を、元気な挨拶の声でいっぱいにしたいと考え、何年も前から取り組んでいる活動です。このあいさ 

つ運動をしていてとてもうれしく思うときがあります。それは、ぼくたちのあいさつに答えて、明るく 

大きな声であいさつを返してもらったときです。反対に残念に思うのは、学年が上がるほどあいさつ 

を返してくれないことです。あいさつをすると、したほうもされたほうもうれしくなるので、あいさ 

つをしましょう。そして、安積三小をあいさついっぱいの明るい学校にしましょう。これで、運営委員

会からの心の花を終わります。 

 

http://www.edu.city.koriyama .fukusima.jp/asaka3-e/ 

少しずつアクセス数が増えてきています。とてもうれしいことです。 

 

○ ５／１８ 本日現在の校地内の放射線量 ０．２２３μシーベルト 

校内のホットスポットやプールの除染も、計画的に進められています。 

安積三小 学校だより № ３ 

三しょうの丘 


